

Trahere me per talos

Von lejansch

Kapitel 3: 003

"Hier! Endlich ein leeres Abteil!" Feli winkte James, Sirius, Remus und Peter, den sie verloren aussehend auf dem Flur gefunden hatten. Sie schob ihren Koffer unter den Sitz und ließ sich auf einen Platz am Fenster fallen. Remus hob seinen Koffer auf die Gepäckablage.

"Tut mir Leid, Leute aber ich kann nicht mit euch in einem Abteil fahren."

"Uuuuh Remus, wer ist sie? Doch nicht etwa die Kleine aus Hufflepuff?" Sirius grinste.

"Wovon redest du? Nein, ich muss ins Vertrauensschülerabteil."

Alle starteten den Blonden Jungen an der in der Tür stand an. James fing sich als erster.

"Wow Vertrauensschüler, Mann! Wieso hast du denn nichts gesagt!"

"Glückwunsch, Alter!", sagte nun auch Sirius, doch Felicia war schon aufgesprungen und umarmte ihn.

"Siehst du?? Ich hab dir doch geschrieben, dass du es wirst! Mensch! Wow! Und wer ist noch Vertrauensschüler geworden?" "Das weiß ich noch nicht! Ich schau später wieder vorbei!" Und er verschwand.

"Unfassbar!" quiekte nun auch Peter.

"Naja, ich hab mir das schon gedacht", sagte Feli.

"Nun ja", sagte sie auf die fragenden Blicke hin. "Offenbar denkt Dumbledore, dass Remus euch nun etwas Vernunft eintrichtern wird. Und ihr nicht mehr so viel Mist baut."

Einen Moment lang herrschte Stille. Dann fingen Sirius und James schallend an zu lachen. Verwirrt sah Peter die beiden an und fiel mit ein. Es klang etwas gekünstelt. Nach einiger Zeit wischte sich Sirius eine Träne aus dem Auge und seufzte "Also wenn Dumbledore denkt, dass Remus uns Punkte abzieht, während er mit uns im Schlafsaal Streiche plant, dann hat er nun endgültig den Verstand verloren. Feli zuckte mit den Schultern und setzte sich ihre magischen Kopfhörer auf. Die hatte sie letztes Jahr von James zu Weihnachten bekommen. Sie spielten das Lied ab, was grade am besten zur Stimmung passte. Das war wirklich eine tolle Idee gewesen.

Die Musik dröhnte in ihre Ohren und sie sah ihre Freunde an und dachte über die vergangenen Jahre nach. Das ist nun schon das fünfte Jahr in Hogwarts. Seit dem ersten Tag waren ihr Bruder James und Sirius die besten Freunde gewesen. Was wirklich überraschend war für Außenstehende. Sirius stammte aus einer der schwarzmagischen Familien die es gab, während James Vater war ein bekannter und gefürchteter Auror war.

Sirius Black war unglaublich attraktiv. Und das war ihm auch mehr als bewusst. Er hatte ständig neue Freundinnen. Die hielten jedoch nie lange. Wahrscheinlich will er sie nur ins Bett bekommen und danach ist es dann aus. Warum fallen die Mädchen bloß immer wieder darauf rein? Naja, eigentlich konnte sie es gut verstehen. Er war einfach sexy, klug und witzig. Er hatte häufig einen leicht überheblichen und arroganten Gesichtsausdruck. Sie sah ihn an. Er strich seine Haare aus dem Gesicht und grinste sie an. Sie sah schnell weg. Sie hat er noch nie versucht anzumachen. Wahrscheinlich hat James ihm gedroht ihm einen Fluch aufzuhalsen falls er das versuchen sollte. "Oder er sieht mich immer noch als die kleine nervige Schwester von James", dachte sie. Die meiste Zeit hing sie wirklich bei ihrem Bruder und seinen Freunden ab. Die Mädchen aus ihrem Schlafsaal konnte sie nicht leiden. Die perfekte Lily Evans. Perfekt in jeder Lebenslage, wusste wirklich alles besser. Und Alice konnte wahrscheinlich nichts anderes als versuchen Lily zu kopieren.

Remus und Peter waren auch bei James im Schlafsaal. Sie mochte Remus wirklich gerne; er hatte ihr letztes Jahr mit ihren Prüfungsvorbereitungen geholfen. Nein, geholfen ist nicht das richtige Wort, er hatte sie gerettet. Und bis spät in die Nacht erklärt und wiederholt und herausgesucht mit einer endlosen Geduld. Feli hatte ihm immer wieder gesagt er müsse doch auch für seine Prüfungen lernen aber das wollte er nicht hören. Er war ein herzensguter Mensch. Wenn auch etwas geheimnisvoll. Er war sehr häufig krank, man fand ihn jedoch dann nicht im Krankenflügel. Oder jemand aus seiner Familie ist krank und dann verlässt er das Schloss für ein paar Tage. Und Peter. Naja er war halt Peter. Sie hatte ihn in den 4 Jahren die sie nun schon zusammen zur Schule gehen immer noch nicht richtig kennengelernt. Er redete nicht viel. Nicht auf eine geheimnisvolle, interessante Art und Weise wie Remus, nein, er war einfach langweilig. Und er hatte Züge von Alice. Er hing immer an den Lippen von James oder Sirius.

Remus öffnete die Tür und Feli schreckte hoch. Es war mittlerweile schon dunkel draußen und die anderen Jungs waren eingeschlafen. Remus setzte sich neben sie. "Und? Wie war es? Wer ist noch Vertrauensschüler geworden?"

"Oh es war interessant, die Schulsprecher haben uns erklärt, was von nun an unsere Pflichten und Rechte sind und solche Sachen. Aus Gryffindor ist es noch Lily Evans und aus Ravenclaw..."

"Was? Lily Evans? Was ist mit ihr wo ist sie?"

James war hochgeschreckt. Er war schon immer in Lily verliebt gewesen, was Feli nie verstehen konnte. Doch bisher hat Lily in immer eiskalt abblitzen lassen, weswegen Feli sie noch weniger mochte. Es stimmt früher hat James mit vielen Mädchen geflirtet, aber er meint es wirklich ernst mit Lily und möchte nur mit ihr ausgehen. Sie gibt ihm trotzdem immer wieder einen Korb.

Es ist zum verrückt werden mit anzusehen wie geknickt er danach immer ist. Was ist denn bloß so toll an dieser Frau?

"Feli" flüsterte Remus nun zu ihr. "Erzähl mal, wie sind denn deine Prüfungsergebnisse?" sie verzog den Mund und sah aus dem Fenster.

"Du musst es mir nicht sagen... Aber... sind wir denn noch in einer Klasse?"

Feli nickte und Remus atmete erleichtert aus. Sie drehte sich wieder zurück und lächelte wieder ein bisschen. "Und... und deine Noten?"

"Ganz in Ordnung", sagte Remus bescheiden

"Sie wären sicher besser, wenn ich nicht gewesen wär..." Das schlechte Gewissen

schwung in ihrer Stimme mit

"Sag sowas nicht, das stimmt nicht!"

"Doch!"

"Nein!"

"Natürlich!"

"Okay hör zu ich hab nur Os geschrieben, zufrieden? Aber bitte erzähl's nicht rum" er blickte zu James und Sirius

Feli sah ihn verblüfft an "Wow Remus, das ist... ich mein... Herzlichen Glückwunsch!" er lächelte. "Und... Danke nochmal!"

"Und da gibt es diese eine kleine Boutique, in der haben sie diese wunderbaren Sommerkleider mit passenden Tücher und da..."

Dorcas seufzte. Seit sie in London losgefahren sind wurde sie schon zu getextet. Häufig bekam sie Fragen gestellt, bekam aber nicht die Gelegenheit darauf zu antworten. Sie hatte schon vor einiger Zeit aufgehört zuzuhören und sah aus dem Fenster.

Als sie im Bahnhof von Hogsmeade ankamen gab es das übliche Gedränge um in die ersten Kutschen zu kommen. Über dem ganzen Gewimmel dröhnte die tiefe Stimme von Rubeus Hagrid, dem Wildhüter:

"Erstklässler hier her!"

Sie versuchten gar nicht erst als erstes bei den Kutschen zu sein, das Festessen fing eh nicht an bis alle da waren und die Auswahl vorbei war.

"Na ihr Rumtreiber! Is' verdammich schön euch alle ma' wiederzusehen!"

"Wie war der Sommer Hagrid?"

"Viel zu ruhig! DU bist Vertrauensschüler geworden! Meinen Glückwunsch! Dann wird das Schuljahr wohl auch ruhiger werden."

"Wo denkst du hin Hagrid, unser Remus wird uns schon nicht den Spaß verderben, nicht wahr?"

Remus seufzte resigniert. Sie gingen zur letzten Kutsche in der schon Lily, Alice und Dorcas saßen.

"Hallo Lily!" James versuchte nervös seine Haare zu richten. "Wie waren deine Ferien?"

"Ich wüsste nicht was dich das interessiert, Potter!"

"Hör mal Lily" er setzte sich neben sie. "Ich dachte vielleicht wir könnten einen Neuanfang machen, wir sind beide ein Jahr älter! Vielleicht möchtest du dieses Jahr ja mal mit mir ausgehen?"

"Nicht in diesem Leben und auch nicht im nächsten!"

James ließ die Schultern hängen und sah zu Feli, die ihn mit einem Hab-ich-dir-doch-gesagt-Blick anguckte. Dann warf sie einen giftigen Blick zu Lily. Sie scherte sich nicht darum, sie zu begrüßen.